
Subject: Frage zu Algen
Posted by finster7 on Mon, 30 Jan 2006 13:10:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo an Alle1  
Kann mir hier jemand sagen ob Ihr erfahrungen mit den Produkten aus Algen von Jürgen
Koriath Heilpraktiker,gemacht habt.
Speziel die Haar-Milch und das Schampoo Kori ol,gegen Haarausfall.
Desweiteren bietet er noch Kombi7 an das aus 7 verschiedenen Algen besteht und hoch dosierte
Vitamine enthalten soll,soll den Stoffwechsel anregen.
Ich würde gerne wissen ob das nur Geld macherei ist oder ob die Produkte auch was bringen.
Liebe grüße,Klaudia!
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